

Tres proyectos cubanos resultaron nominados a la 7ma Edición de la WSIS 2018



La Habana, 10 feb (RHC) Tres proyectos cubanos resultaron nominados a la 7ma Edición de los Premios de la Cumbre Mundial de la Sociedad de la Información -WSIS 2018 por sus siglas en inglés-, organizados por la Unión Internacional de Telecomunicaciones.

En la Categoría 9 aparece “Las TIC en la Educación del patrimonio. Camagüey ciudad patrimonial” perteneciente a la Universidad de esa provincia; por segunda ocasión en la categoría 12 fue incluido el maratón de desarrollo de videojuegos “Pachamama Game Jam” organizado por la Universidad de las Ciencias Informáticas, y en la categoría 15 figura la cartelera colaborativa de la cultura cubana “La Papeleta”, a cargo de Cubarte.

Estos proyectos representativos de la informatización de los procesos de la sociedad cubana, fueron examinados por un grupo de expertos involucrados en la aplicación de los resultados de la Cumbre Mundial de la Sociedad de la Información, junto al resto de las candidaturas presentadas por países de todo el mundo.

De acuerdo con la normativa de los premios, actualmente los nominados son sometidos al proceso de votación pública vía online, que se extiende hasta el próximo 18 de febrero a través del sitio web.

Cualquiera de nosotros puede votar y ofrecer su apoyo a estas iniciativas, teniendo en cuenta que, para que nuestra selección sea efectiva, debemos hacerlo en cada una de las 18 categorías del certamen aunque Cuba esté incluida solo en 3 de ellas.

Los Premios WSIS reconocen a las mejores iniciativas de individuos, gobiernos, sociedad civil, instituciones y empresas tanto públicas como privadas, con un éxito excepcional en la implementación de estrategias orientadas al desarrollo a partir de las TIC.

Los ganadores de este año se darán a conocer en la ceremonia de entrega de los premios, que tendrá lugar durante el Foro de la Cumbre Mundial de la Sociedad de la Información, del 19 al 23 de marzo de 2018.

Fuente: [Cubadebate](#).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/154884-tres-proyectos-cubanos-resultaron-nominados-a-la-7ma-edicion-de-la-wsis-2018>



Radio Habana Cuba